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津守美絵先生のメッセージ   

２０２３年もお疲れ様でした。自粛ムードも消え、いろいろな活動が戻ってきた年となりました。 

 ステージバレエでも発表会を無事に終え、現在は２０２４年４月２７日の葛飾、足立教室発表会に向けて

の準備が始まりました。葛飾、足立教室は週に１回のレッスンで、その少ないレッスンの中で振付を仕上げ

ていくことは大変ですが、毎回素晴らしい頑張りと協力を見せてくれています。今年も楽しみです。 

 

１０月、１１月、１２月もたくさんのことがありました。 

 １０月１日までの６日間、勝己先生と伶亜が働くグァムに行って来ました。一人暮らしの伶亜のマンショ

ンに泊めてもらい、伶亜が運転する車で領事館へ行ったり、レイアが通うバレエスタジオやスーパーマーケ

ットに行ったり、レイアがアンバサダーを務めるグァムミュージアムでの「北斎マンガ展」に行ったり、 

グァムでの生活を一緒に過ごしました。最後の 2 泊は 3 人でホテルに泊まってグァムのビーチやプールを

満喫。楽しい時間を過ごしました。しかしグァムでは物価が高い事、そして一人暮らしの生活にはとても不

便であると感じました。コンビニもなく電車バスもなく、一人で夕食を食べられる所も少なかったです。日

本の便利さを実感しました。 

 

 

 

 １０月８日所沢にて NBA バレエ団ジュニアカンパニー公演に沙菜先生が出演されました。パキータもし

っかり踊れておりましたが、今回何といってもコンテンポラリー作品「Schritte」の沙菜先生は素晴らしく、 

ジュニアカンパニー内のオーディションで選ばれただけのことはありました。将来が期待されるダンサーと

してアピールできたと思います。 

 

 １０月２２日は新国立劇場バレエ団の「ドン・キホーテ」に治樹君が出演されました。セキデリアの踊り

ではセンター一番前で溌溂とした踊りを見せてくれました。今回は研修生としてバレエ団の本公演に参加し

ておりましたが、団員に引けを取らず見事でした。 
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１０月２８日の高等科のレッスンは恒例のハロウィン仮装レッスン！！  

皆さん思い思いの仮装で楽しくレッスンしました。 （それにしても 

ミッフィーの破壊力スゴッ！） 

 

 

 １２月３日は新国立劇場バレエ研修所公演に治樹君が出演、「騎兵隊の休日」よりパ・ド・ドゥと「ラ・

バヤデール」の黄金の神像を踊りました。治樹君も最高学年となりパ・ド・ドゥを披露するようになりまし

た。ステージバレエでも冬のアダージオや、パリの炎などはおどりましたが、今回は難度がぐっと上がって

います。その心配をよそに「あ～大人になったな～」と感じさせるパ・ド・ドゥでした。黄金の神像は治樹

君にピッタリの役で（かつての熊川哲也の当たり役）跳躍と素晴らしい回転でした。 

 

 １２月２４日はつくばのプライオリティバレエ発表会「白鳥の湖」江藤先生演出、勇樹先生、貴嵩が出演

します。千里先生と私は裏方のお手伝いです。クリスマスイブも頑張るぞ～！ 

 

 １２月２６日は Flap コンクールに小学生２名がエントリー。 

２７日は PIBC コンクールに小学生１名エントリーしております。毎週日曜日の特別レッスンの成果が発

揮できるといいなと思っております。 

 

２７日は川口リリアでバレエ協会冬季定期公演に貴嵩が「ドン・キホーテ」のグランパ・ド・ドゥを踊り

ます。キースもグランパ・ド・ドゥは初めてです。バンクーバー留学時に「青い鳥」等は踊ったようですが

「ドン・キホーテ」となるとグランリフト (女性を頭の上まで持ち上げる) もあるし、とてもハードな踊りで

す。思い切って踊れることを願っております。 

 

年末までいろいろな活動が続いておりますが、来年も盛りだくさんで充実した１年となりますよう、それ

には何より元気でいる事、身体には十分気を付けてください。そして素敵なクリスマス、年末年始をお過ご

しください。 

 

追伸 ３月９日、１０日は上野の東京文化会館にて日本バレエ協会公演「パキータ」（全幕）に勇樹先生、

瑠玖が出演します。今年も母の会からの補助を予定しておりますので、皆さん観に行きましょうね！ 

 

江藤勝己先生のメッセージ   

2023 年もあっという間に終わってしまいました。先日、テレビでやっていましたが、同じ時間の中で、

早く動く場合とゆっくり動く場合、早く動いている方が時間が長く感じるそうです。つまり、いろんな事を

体験したり、やっていたりする方が、ぼんやりと何もしないよりも、より充実した毎日を過ごせるそうです。

ぼんやりする時間は、脳にとって、とても大切なことらしいですが、ぼんやりしてばかりいると、無駄に時

間が過ぎてしまいます。皆さんは充実した１年を過ごしましたか？ 

 

 ９月に、UES バレエの公演で白鳥の湖を指揮しました。オーケストラは、皆、現役の音大生と、音大を

卒業し、社会人になっても音楽が好きな人達がメンバーで、オケの人達と打ち上げをした時に、江藤さんの

指揮でまた演奏がしたい、と盛り上がってくれて、今回、僕のオーケストラが誕生しました。「オーケスト

ラ・ジェネシス」と言う、若い人中心によるオーケストラです。まだまだこれからどうなっていくかはわか 

 



 

りませんが、来年４月に、白鳥の湖を演奏します。UES バレエと違って、今度は僕の振り付けの作品なの

で、思う存分、音楽と踊りを作り込めることができるので、とても楽しみです。是非観に来てくださいと言 

いたいところなのですが、残念なことに、ステージバレエの発表会と同じ日なのです‼ 

と言うわけで、来年のステージバレエの発表会は当日は不在ですが、作品はちゃんと振り付けしていきます。 

 

バレエ協会でも、来年はパキータ全幕。世界初演の作品です。今年の春から、いや、３年前から僕はアメリ

カの作曲家と交渉していて、東京オリンピック、コロナとで延期され、今回やっと実現することになりまし

た。振り付け者のアンナマリー・ホームズさんは 82 歳と言う高齢の方なので、どうなるのかとても心配で

す。彼女は、1993 年にバレエ協会で白鳥の湖を上演する時に来日し、僕が初めて協会のオーディションを

受けて出た作品です。実に３０年ぶりの再会です。 

 そして、来年は、「ダーナの泉」全幕の上演もあります。これも新作バレエで、今、作曲家の方が頑張っ

て曲を書いているところです。僕は振り付けと指揮をします。ゲストは佐久間奈緒さんや、橋本直樹さん、

二山治雄さん等の豪華メンバーです。本番は静岡なのでちょっと遠いですが、観光がてら是非観に来てくだ

さい。 

 バレエセミナーは、春頃までお休みさせていただきます。 

 今年も色々とありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いします。来年も皆さんにとって良い

年でありますように。 

 
 

水上千里先生のメッセージ   
みなさん、2024 年明けましておめでとうございます！  

昨年中も大変お世話になりました。今年も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。  

さて今年のかつしか・足立教室の発表会、演目はパキータですね。よく上演される２幕の後半部分は何度

か踊りましたが、とてもカッコ良くて楽しい作品です。またステージバレエでも柏チームの発表会で全幕を

上演していますね。その時は友人役を躍らせていただきましたが、勝己先生振付のアレグロを打ち上げの席

で大師匠に褒めてもらってとても嬉しかったことを思い出しました。発表会の練習は大変なこともあるかも

しれないけど、簡単に出来ることは面白くないのです。難しく思うところもみんなで力を合わせてチャレン

ジしていきましょう！ 

 

谷村和子さんのメッセージ  
１２月になると街の色々な所でイルミネーションが点灯して、今年も残り少ないことを感じさせられます。 

今年も皆様の上達していくバレエレッスンを、楽しく拝見させていただきながら１年が過ぎようとしてお

ります。 

ヨガ教室を受講させていただいている私ですが、年数ばかりたちながら体は固く、ヨガのポーズもふらつ

き完全に出来ず、鏡に映る自分の姿に落ち込んでいました。舞先生がつきっきりで教えてくださる間、皆様

のヨガのポーズのキープ時間が長くなって申し訳ないと思っていましたが、先日のヨガの時、舞先生が「長

くやっているので維持できている」と褒めてくださいました。「継続は力なり」と嬉しくなりました。 

高年齢の紳士も入会され、ヨガの人数も増えてきました。 

余談ですが、この言葉は、浄土宗の宗教家住岡夜晃氏の讃嘆の詩の一部で、継続することが成功の重要な要

因だという座右の銘です。  

１２月２４日は、プライオリティの「白鳥の湖」を観に行きます。楽しいクリスマスイブになります。 

 

 



 

来年は葛飾教室と足立教室の発表会です。大きな夢をかなえられる幸せな舞台になりますように！ 

インフルエンザが流行中です。手洗いとうがいをして体力をつけてください。 

来年も皆様にとって、幸せ一杯の年でありますように！！ 

 

勝尾好正さんのメッセージ  （ ヨガ受講者 ） 

普通のありがたさと貯筋の重要性   

前号では入院により投稿を休みました。前立腺がんの全摘の手術を受け 10 日間の入院で無事退院したの

ですが、その直後に合併症の腸閉塞を 2 度も発症、2 度目は腸閉塞の手術を受けることになり、1 カ月半ほ

どがん研の東病院に入院してまいりました。腸閉塞の入院中は飲食禁止（水も口をゆすいで吐き出すほど厳

格）が長く、点滴で過ごしました。 

その間に感じたことは、日常生活ができることは有り難いことと、平素の運動などにより筋肉を付けてお

く“貯筋”が大事だという事。この２つは知識としてはありましたが、入院してつくづく実感した次第です。

高齢者がエアコンの効いた病室で医師・看護師に看ていただくのは日本の病院内では当たり前の風景ですが、

ウクライナの戦争に次いでパレスチナ問題で一般の人が殺害されたり大けがをしながらも満足な治療も受

けられない状況を見て、彼我の違いに如何ともしがたい不平等というか「違い」の差を感じました。簡単に

言うと「我々ジジイが若い看護師に世話してもらっていていいのだろうか」と。 

特に２度目の手術を受けた時は、短期間に大手術を２度も受けられるのは、普段からジムやヨガ教室で鍛

えられたお陰と思います。入院中のストレッチなどで体重は落ちても、脂肪だけで筋肉量は維持できていた

のは我ながらびっくり。但し、筋力などは落ちていますので、すべて一から出直しです。 

飲食禁止の写真を見た長女が「究極のデトックスだね」とコメントしておりました。因みに

沖ヨガでは断食も修行の項目に入っております。 

新年は世界の平和と皆さんの健康に恵まれた年であって欲しいと祈る次第です。 

写真は、「飲食禁止」のコーン ベッドのテーブル上に置かれました。 

 

 
 

 
 

 
  １ 月 ２ 月 ３ 月 

足立教室   火曜日 16 日・23 日・30 日    6 日・20 日・27 日    5 日・12 日・19 日・26 日  

葛飾教室   水曜日    10 日・17 日・24 日・31 日     7 日・14 日・21 日・28 日    6 日・13 日・27 日     

北柏教室   月曜日  15 日・22 日・29 日    5 日・19 日・26 日     4 日・11 日・18 日・25 日 

南柏スタジオ 月曜日  15 日・22 日・29 日     5 日・19 日・26 日     4 日・11 日・18 日・25 日      
           火曜日    9 日・16 日・23 日・30 日    6 日・13 日・20 日・27 日 

   
5 日・12 日・19 日・26 日 

           水曜日   10 日・17 日・24 日・31 日   7 日・14 日・21 日・28 日 
   

6 日・13 日・27 日    
           木曜日    11 日・18 日・25 日 1 日・ 8 日・15 日・22 日 

   
7 日・14 日・21 日・28 日    

           金曜日   12 日・19 日・26 日      2 日・ 9 日・16 日 1 日･8 日･15 日･22 日･29 日    

           土曜日   6 日・13 日・20 日・27 日     3 日・10 日・17 日・24 日     2 日･9 日･16 日･23 日･30 日  

ヨガレッスン  水曜日 10 日・17 日・31 日   7 日・14 日・28 日  6 日・13 日・27 日 
    
 
 
 


